



9月16日

## 敬老上方お笑いオンステージ 開催

松前総合文化センター広域学習ホールで、敬老上方お笑いオンステージが行われました。

今年も会場には大勢の方々が訪れ、次々と繰り広げられるジャグリングや漫才、落語を楽しみました。なかでも出作出身の横山たかし・ひろしさんの軽妙なギャグに会場は大爆笑でした。

また、今年は午前と午後の公演の間に、横山たかし・ひろしさんが和楽園を慰問し、入所されている高齢者の方々に笑いを届けました。入所されている方々は2人の訪問を喜び、とても嬉しそうでした。



▲さくら組ニャートン&クーピーさんによるジャグリング



▲出演者（左からダブルダッチ、横山たかし・ひろし、笑福亭三番、ミヤ蝶美・蝶子、さくら組ニャートン&クーピー）



大勢の方々の笑顔と笑い声に包まれた会場



和楽園を訪れ、入居している高齢者、一人ひとりと握手する横山たかし・ひろしさん



▲交通茶屋を開始するにあたって、役員を激励する岡田会長



▲ドライバー、一人ひとりに安全運転を呼びかけました。

9月23日

## 交通安全を願って!! 交通茶屋を開催

秋の全国交通安全運動の一環として、松前町交通安全協会北伊予支部・伊予署は、県道沿いの松山市農協永田支所前で交通茶屋を実施し、安全運転を呼びかけました。

同協会支部の役員、北伊予老人会、補導委員、民生委員、交通安全母の会とその子どもたちなど約40名が参加し、「安全運転をお願いします。」「飲酒運転はやめましょう。」「とドライバーに一声かけながら、チラシやキーホルダー、珍味などを手渡しました。

### 夕暮れ時のライト点灯・前照灯 こまめな切り替えキャンペーン実施中!!

ドライバーの皆さん、夕暮れ時には早めにライトを点灯し、夜間は前照灯をこまめに切り替えて交通事故を未然に防ぎましょう。